



Les loups hurlent!

(octobre 2024, page 1)

Journées de reconnaissance



Le samedi 5 octobre est la journée mondiale des enseignants. Nous allons donc célébrer la journée le vendredi 4 octobre. Le jeudi 24 octobre 2024, on célèbre la journée des éducateurs de la petite enfance.

Prenons le temps de les remercier pour leur dévouement et pour l'excellent travail qu'ils font auprès de vos enfants.

Le conseil d'école

Joignez-vous à cette belle équipe!



Nous avons hâte de rencontrer les 7 parents qui ont donné leurs noms pour faire partie du conseil d'école lors de notre première rencontre ciblée pour le jeudi 3 octobre à 18h. La rencontre se fait virtuellement, donc si vous souhaitez vous joindre, faites-moi savoir et je vais vous envoyer le lien.

Le conseil a créé un **site web pour nos familles nouvellement arrivées**. Ce site contient une panoplie d'informations, de capsules vidéos, d'affiches et de ressources pour appuyer nos nouvelles familles dès leur arrivée dans nos écoles.



L'identification des objets personnels des élèves

Voici une photo de notre station d'objets perdus. Chaque jour, nous redonnons aux élèves leurs effets personnels si ceux-ci sont identifiés. Nous demandons votre appui: veuillez svp identifier les chandails, les manteaux, les mitaines et les chapeaux de votre enfant.

Recommandation : Mabels Labels a d'excellentes étiquettes pour les effets de vos enfants, <https://mabelslabels.com/>

À la fin de chaque mois, tous les objets non réclamés seront envoyés à un organisme charitable.



Les loups hurlent!

(octobre 2024, page 2)

Idées pour que les enfants s'alimentent bien à l'école !

(Extrait du site : <http://www.kraftcanada.com>)

Mettez dans le sac à dos de votre enfant des aliments non périssables qu'il pourra grignoter s'il fait un sport ou a des activités tout de suite après l'école. Voici quelques idées pour vous inspirer : barre aux figues, barre de céréales, mélange granola, fruits frais ou séchés, légumes coupés, ou jus de fruits. **Présentez les aliments de façon originale.** Par exemple, coupez les sandwiches avec des emporte-pièces ou faites des visages souriants avec des raisins secs dans leur bol de gruau.



Insistez sur l'importance de la variété dans l'alimentation, car votre enfant a besoin de 40 éléments nutritifs différents! **En mangeant et en buvant des aliments riches en calcium**, les enfants peuvent se faire des réserves de calcium et ainsi s'assurer des os solides dans les années à venir.

Saviez-vous que les enfants vont chercher en moyenne de 20 % à 25 % de leurs calories quotidiennes dans leurs collations? Faites-vous un devoir de leur proposer des fruits, des barres de céréales enrichies, des céréales avec du lait, des légumes et de la trempette et d'autres aliments riches en éléments nutritifs.



Il est normal que les enfants aient des envies soudaines de manger une collation, car ils ont besoin de beaucoup d'énergie pour leurs activités. Pour les rassasier, proposez-leur des aliments nutritifs comme un fruit frais ou un yogourt.



Les loups hurlent! (octobre 2024, page 3)

Halloween

Comme vous le savez, la fête de l'Halloween arrive à grands pas! Pour mieux vivre cet évènement festif et bien apprécié des enfants, nous aimerions vous sensibiliser à l'importance du respect des autres, de chacun et des cultures.

L'appropriation culturelle est le fait de prendre un élément sacré d'une autre culture ou qui représente la culture d'une autre personne et de réduire cet élément sacré ou déterminant à un costume, une marchandise ou un objet superficiel. Par exemple, si on se déguise en « personne africaine » en mettant une perruque de cheveux crépus, en s'habillant comme un « indien » ou en portant de fausses plumes d'aigles, un turban, ou un sombrero mexicain pourrait offenser les personnes qui proviennent ou représentent ces cultures.

Il serait également respectueux d'éviter les costumes qui pourraient dégrader le corps de la femme ou le corps humain en général. Par exemple, un costume d'une femme enceinte ou un costume qui moquerait les genres comme les personnes transsexuelles.

Nous aimerions vous faire quelques rappels afin d'assurer que notre journée soit agréable et sécuritaire :

- On demande aux élèves de se déguiser à la maison;
- L'élève doit être capable de continuer à suivre les routines de classe (salle de toilette, récréations, etc.) avec son costume;
- L'élève doit être capable de bien voir s'il porte un masque;
- Les masques macabres (épouvantable) ou avec du sang ne sont pas permis;
- Les armes (même en plastique ou en bois) ne sont pas permises à l'école;

Sachez qu'il n'est pas nécessaire d'envoyer des bonbons/friandises à l'école pour partager avec les amis. Si vous choisissez d'envoyer quelque chose à l'école, nous encourageons fortement des options saines. Les surprises seront distribuées à la fin de la journée et envoyées à la maison.

Voici une liste de surprises qui sont encouragées :

- Des crayons, des effaces, des gommettes, des craquelins petits poissons;
- Des gestes de gentillesse (p.ex., jouer avec un nouvel ami à la récréation, etc.);
- Un dessin personnalisé;

